

Hoy estoy alegre, nerviosa y a la vez triste porque se acaba una etapa muy importante de mi vida. Durante mi tiempo en este colegio (casi toda mi vida) realmente conocí un importante valor el saber que existe el compañerismo verdadero. Aquí en el cole somos muy pocos niños, que prácticamente hemos crecido juntos, y también hemos tenido alguna otra "peleilla", nada importante. A los que seguiré viendo y manteniendo nuestra amistad. Hoy sobre todo tengo que despedirme de mis maestros, desde infantil hasta ahora, a los que agradezco su dedicación y cariño, todo lo que he aprendido de ellos y los valores de respeto, responsabilidad, etc. que me han transmitido. Gracias a todos, Olivia, M. Carmen, Cárdeno, Fran, Marisa, Ana, Lola, Nando, Sally, Merchi, Raúl, Emilio, Isabel, José, Juanjo y mil perdones porque seguro que se me ha escapado alguno. Bueno, llega el final del curso. Otro más que se nos pasa casi sin darnos cuenta. Voy a echar mucho de menos a todos los maestros/as y a todo el colegio. Siempre van a ocupar un lugar muy importante en mi corazón. **Inés Núñez Brito.**



Me gustaría recordar todos y cada uno de los momentos que he vivido en el CPR ADERSA IV, pero me voy a centrar en un momento específico, el cual no se me olvida. Un día se nos presentó una bruja en la clase de Infantil, portó por la ventana y a mí me dio mucho miedo... no sabía como actuar y como lo primero que vi fue una mesa, pues allí que me escondí debajo. Aún no sé quien era esa mujery al final me acabó gustando la visita, y creo que todo esto fue la genial idea de Marisita. Ese es uno de los muchos recuerdos que me llevo de estos años por aquí, en los que hemos tenido dificultades pero también momentos súper divertidos, se hace un poco duro escribir esto, ya que llevamos aquí tanto tiempo rodeadas de un ambiente espectacular... Una de las cosas más tristes y amargas de la vida es tener que decir adiós. Así que me despido de mis maestros a los que agradezco su dedicación, cariño y todo lo que he aprendido con ellos. Ellos han hecho que el colegio haya sido como una segunda casa. Me tengo que despedir de algunos con los que he compartido muchos momentos, en la que he echo grandes amigos. Todos hemos crecido juntos, hemos trabajado, reido, jugado, realizado excursiones, hemos tenido nuestros piques y peleillas. Aunque lo más importante es que hemos sido buenos compañeros y amigos. **M. Jesús Sánchez**

¿Y cómo empezar? Llegué aquí como la nueva, todo fue más fácil de lo que pensaba, me sentí agusto desde el minuto uno, todos me acogieron muy bien, a pesar de que venía de un instituto, la situación no la llevé mal. Los niños y las niñas de primaria me acogieron muy bien, tan bien que por un momento parecía famosa... Mi día a día cada vez se me hacia más fácil y más cómodo, hasta día de hoy que me alegro mucho de estar aquí. Esto es todo más diferente, diferente pero mejor, es todo más cómodo, es como una pequeña familia. Desde que llegué aquí he pasado momentos muy buenos, momentos de risas, momentos de compañerismo, no obstante también momentos de rivalidad, pero poca cosa. Todos somos amigos de todos, y hay muy buen rollo de compañerismo, y nos ayudamos mutuamente, la verdad que el buen rollo, el buen humor, el compañerismo... es muy importante, en el único colegio que he conocido el compañerismo, y la verdad es que esta casualidad de poder estar aquí es lo mejor que me ha podido pasar, me alegro mucho de haber conocido más a fondo a mis amigas y amigos, y sobre todo de haber conocido a maestros tan profesionales y tan buena gente que siempre desde que entré me ayudaron y apoyaron hasta ahora. Me hubiese gustado haber estado más tiempo pero con esta experiencia es la que me lleva, ojalá no acabara aquí. **Lidia Fernández**

Hoy estoy alegre, nerviosa y a la vez triste porque se acaba una etapa de mi vida muy importante, en la que he hecho grandes amigos. Me tengo que despedir de algunos con los que he compartido muchos momentos, otros seguirán conmigo el año que viene. Todos hemos ido creciendo juntos, hemos trabajado, reido, jugado, realizado excursiones, tenido peleillas, aunque lo más importante es que hemos sido compañeros y amigos. Pero, sobre todo digo adiós a mis maestros a los que agradezco su dedicación y cariño, todo lo que he aprendido con ellos y los valores de respeto, responsabilidad etc... que me han transmitido. Ellos han hecho que el colegio haya sido como una segunda casa para mi. No quiero olvidarme de ningún maestro desde el primer curso hasta este último: Mari Carmen Carmona, Olivia, Angela Pérez, Marisa, Mari Carmen Cárdeno, Ana Lola, Fran, Nando, Mar, Sally, Merchi, Raúl, José, mi mamá maestra (Isabel), y Juanjo y muchos más. Espero que los niños que ya están en el colegio y los que sigan llegando aprovechen mucho estos años y se sientan orgullosos del colegio y sean tan felices aquí como he sido yo. **GRACIAS. Cristina Muñoz**